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厦労り携圓洋ランほほj彊逓

　

あたりは一面の銀世界。しかし、

テラス張りの・ヽウス（幅30に、長さ

80に）の中では洋ランがほころび始

め、春の訪れを感じさせます。

　

松富敬一さん（新河原、44歳）は

洋ラン栽培を于掛けて5年目。こと

し待望のっぽみを付けました。

　

稲作転換促進事業をとり入れ、奥

越花き生産組合が発足しだのは今か

ら10年前。松田さんは最初から加入

し、仲間と共に特産化を目指して菊

花栽培に取り組んできました。

　

菊花（露路栽培）の出荷を終え、

わりあい手のすく冬期にハウスを利

用した周年経営の道を開くため、谷

目したのが洋ラン栽培です。

　　

「‾はち物はJI作りで良し恋しが決

まります。初めてなので土壌・肥料

の具今いがわからず苫労しましたが

ようやく兄通しが立ちました」と明

るい表情で話していました。

12月の人口42，750人（男20，591人女22，159人）世帯数10，422
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笙談れ卦o奏 県道南六呂師・大野線

　

大野土木事務所では市内の各県道を計画的に

整備していますが、主要道路になっている南六

呂師・大野線は、交通の難所であった阪谷橋の

架け替えや、七間線の延長・県道μ、格、富田バ

イパス計画などが着々進められ、数年後には立

派に生まれ変わろうとしています。

七間～訃

　

路線変更でネックを解消

　

県が53年度から進めていた都市計

画街路七間線の延長工事が順調に進

み、ほぼ路盤築造が終わりました。

　

この工事は、駅東第二土地区画整

理事業として、既に完成している七

間～清滝川間をさらに870に延長し

富田大橋に取り付けるものです。

　

工事費は1億3，600万円で、道路

の両側にはそれぞれ2．5にの歩道が

設けられ、幅n7にの2車線になり

ます。

　

県ではこの後、路面舗装工事を急

ぎ、通行区分の線引きや道路標識等

を取り付け、この春には開通させる

計画です。

　

工事が完成しますと、この七間線

が県道南六呂師・大野線になり、現

在の県道（中狭～中保～富田大橋）

は巾道になる予定です。

　

これでカーブが多いうえに、道路

幅が狭くて交通事

故の危険性が高か

った県道もネック

が解消され、富田

阪谷地区の人々に

とってたいへん便利になります。

　

さらに、富田大橋を渡った川上で

現在の県道と別れ、川ll、ll野の集

落の北側を通り土打（県道との合流

点）まで、約2゛ロ昌を幅員11にの付

け替え道路で結ぶ計画もあり、県道

南六呂師・大野線は近い将来、主要

道路として立派に整備されます。

新阪谷橋本体が完成

　

取り付け道路う回し仮通行

　

49年度から架け替え工事が進めら

れていた新阪谷橋の本体が完成し、

仮通行出来るようになりました。

　

工事費は7億8，000万円で、現在

の橋の8にト流に並行して架けられ

延長302．6に、幅

n7にです。

　

阪谷橋は昭和26

年までは木橋でし

たが、台風時の水

害等によって何川

となく流されまし

た。そのため、昭

和27年に架け什え

を行い37年に完成

したのが現在の橋です。しかしこの

橋は幅nも狭く、大型車などはすれ

違いが出来ない状態でした。

　

今川は本体工事の外に420にの取

り付け道路が出来ることになってお

り、既に完成した右岸（松丸寄り）

の230には、これまでのこう配より

も緩やかになって、冬期間のスリッ

プ事故の防止などにも配慮されてい

ます。

　

左岸（土打寄り）はまだ整備が終

わっておらず、今のところう回通行

していますが、人野土木事務所では

55年度中にはすべてを完成させる計

画ですぃ

右岸（松丸寄り）から見た新阪谷橋
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当市に進出を希望し、誘致交渉が

進められていた郎築紡績株式会社（本

社、愛知県名古圧巾）との話し合い

がまとまり、この程大野巾との間で

工場立地協定が結ばれました。、これ

により同社の当市への進出は実現に

向けて一歩前進しました。

　

立地協定の主な内容は①市が新塚

原地区に企業誘致のため造成した工

業団地155，770平方昌（47，120坪）

を同社に譲渡する②土地譲渡代金に

ついては別途「土地譲渡契約」を結

ぶ③工場建設はことし4月に着工し

12月に完成させる④公害防止には万

全を期し、公害防止協定を結ぶ⑤市

は同社の建設・操業・従業いの確保

等について協力する一一などとなっ

ています。

　

この外、地場繊維産業から従業n

を引き抜かないよう市からの中し入

れに対し、会社は紳士協約として確

認し、さらに、当

市の特産品である

長繊維織物（ジョ

ーゼットクレープ）

を製造しないよう

要請したのに対し

て、十分尊重する

という意向を示し

ています。

　

市では、同社の

進出が原因で地場

産業が危機にさら

されないよう、今後の対応策を十分

検討します。

　

都築紡績株式会社は、綿糸・スフ

合繊紡績を生産する大手メーカーで

愛知・岐阜・滋賀・島根など6県に

11工場を持ち、従業員は4，700人に

達しています。

　

当市での計画は、第1期工事とし

てことし3月に工場敷地整備、4月

から工場建設に着工し、12月には完

成、来年1月から操業開始の予定で

す。従業員は3月までに高校・中学

校の新卒者を先ず採用し、1期工事

が完成する12月までには一一般を含め

総計約200人（男・女各100人）を

採用する予定です。

　

第2期工事は出来るだけ早い期聞

に第1期以Iこの工場を増設し、将来

は従業n500人程度を見込み、男子

雇用型にしていく計画です。同社へ

入社についてのご相談は、大野公

共職業安定所へして下さい。

　　

公害防止協定で

　　

厳しくチェック

　

都築紡績株式会社との工場立地協

定の締結に伴い、市は環境保全審議

会の答申を受け、1月9日同社と公

害防止協定を結びました。

　

協定は15条から成り、会社は大気

水質・土壌・騒音・悪Qなどに対す

る公害防止計画書を巾に提出するよ

う義務づけられています。

　

事故が発生した場合は、巾が操業

の短縮あるいは停止を指示すること

が出来、さらに、巾・関係地域の代

表者などの立ち入り調査を認めるな

ど厳しい内容になっています。

新塚原の工業団地

54年火災・救急統計

　　　

2，189万円力り天に

　　　　　

件数、これまでの最少

　

大野地区消防本部は昨年1年問の

火災・救急統計をまとめました。

　

これによりますと、火災は14件で

昭和30年に消防署が設置されて以来

最少の件数になっており、過去10年

間の平均19件より5件、昨年より8

件少なくなっています。

　

損害額は2，189万円と昨年に比べ

4，771万円少なく、焼失而積も630

平方にで1，357平方に：の減少となっ

ています。

　

さらに、死傷者を兄ますと軽い火

傷が5人で死者はなく、火災の少な

い年でした。

　

救急活動状況では救急件数341件

運んだ人数は368人で、前年に比べ

12件、15人多くなっています。

　

事故別では急病119件（119人）

交通事故82件（105人）、転院搬送

69件（69人）、－‥－般負傷4（。）件（44人）

の順となっており、全体の80％を占

めています。

スマイル

　　　

「厳冬」

ハハハックション．ゲ

　　　　　　　　

風兄鶏
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ことし当市では560人（男325人、女235人）の若人が晴れ

て大人の仲間入りをされました。その中から4人の方に登場し

ていただき、川崎市長を囲んで゛新成人座談会二を開きました。

　

80年代に懸ける夢や新有権者としての心構え、市政に対する

提言などを語っていただきましたのでご紹介しましょう。

　　　　

出席者

徳山和久さん野中ト肝ド職□

森ドてるみさん萩ヶ野保母

広瀬訪lりさん元町大学生

河か白唯さん美川町銀行n

市長川崎泰彦

．；）会巾教育委n会社会教育主事羽生悦夫

　　

強く感じる責任

司会成人おめでとうございます。

　

いよいよ大人の仲間入りですが、

ご感想はいかがですか。

徳山就職したと

きから大人の中に

いるので実感とし

てビンときません

が、学生時代に比

べると人間的にも

変わってきたし、

少しずつ大人に近

づいてきている感じがします。

河合今まで新人行員という立場で

したが、成人式を迎えたことで私に

対して職場の人たちの兄方、扱い方

が変わったような気がします。

広瀬大学にいるためあまり感じま

せんが……。選挙が出来るようにな

ったことぐらいですね。

森下私は5月生

まれで、既に衆議

院議員選挙を経験

しましたので、新

有権者としての実

感はありませんが

これから結婚話も

あるでしょうし

「一人の女」として世間から認めら

れることに責任を

感じます。

市長若いフレッ

シュな皆さんの仲

間560人が新しく

市政に参加してい

ただけることは、

大変うれしいこと

です。期待してい

ます。

　

自分で選び清き一票を

司会広瀬さん、森下さんも言われ

ましたが、ことしは参議院議員選挙

があります。新有権者としての毛ヽ構

えはいかがですか。

河合候補者の実績とか人格がわか

らず、周りの人に押し流されがちに

なりますが、自分で選んだ人に清き

1票を投じたいと考えています。

徳山私も衆議院議員選挙を経験し

ていますが、いつでも選挙には買収

などの違反があり、自分の1票が軽

く感じます。

　

政治に反映していないのではない

かという不安があります。

森下今度は2回目なのでよく考え

て投票する心ヽ構えが出来たようにz
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塞翁婁後記万力刄順訟X勁

／思います。

広瀬まだ投票所

へ行ったことがな

いのでふん囲気も

よくわかりません

が、自分の1票が

政治に反映すると

いう重みを感じま

す。候補者の考え

や信念をよく聴いて投票します。

市長私の若いころは選挙の度に街

頭演説をよく聴いたものです。敗戦

のショックで今後の日本がどうなる

かということより演説に興味があり

関心がありましたね。

　

今の若い方はあまり演説を聴かな

いのではないでしょうか。もっと問

題意識を持って積極的にいろんな人

の意兄を聴いてほしいと思いますね。

　

今の仕事を続けたい

司会さて、皆さんは1980年代に成

人となられ、印象も深いことでしょ

う。結婚や職業などについての夢や

計画をお活し願えませんか。

広瀬当面の課題は教員試験にバス

することですね。将来は生徒から親

しまれ、楽しく話せる先生像を描い

ています。

森下小さな二戸共を他人に預けて仕

事をしなければならない社会にも疑

問は感じますが、いま保育している

子供たちを明るく、素直な、いい子

に育てるのが私の夢です。仕事はこ

れから先も続けたいです。

徳山私の夢はやはり結婚ですね。

　

今のところ全く話はありませんが

¨¨¨o（一同笑しり

　

仕事はつらいときもありますが、

山は空気もおいしいし景色もきれい

です。一生林業関係に従事したいと

、思っています。

河合今の仕事が

好きですし出来れ

ば結婚後も続けた

しゝのです力o

　

私は家庭と職場

の両立は無理だと

思います。そのた

めでしょうか、ま

だ結婚のことは考えていません。

市長森下さんは職場内の保育所の

保母さんということで、保育時間も

長いし、身も心も疲れるでしょう。

　

みなさんの夢が実現するようがん

ばって下さい。

　　

運動施設がほしい

司会最後に市政に対する要望や意

兄をお聴かせ下さい。

市長大野がこのままの姿でよいの

か、あるいは、もっともっと変わっ

た方がよいのか、どうお考えですか。

広瀬町内や隣近所の付き合いもよ

いし、朝市なんかは素朴さがありふ

るさとが残っている感じがします。

　

あまり開発しないでこのままの方

がよいと思いますね。

森下私の保育園では遊具がほとん

どありません。もう少し市は援助を

していただき遊具などを整備してほ

しいです。

河合個々の病院はありますが総合

医療施設がないので、福井まで出掛

けなければならず、大変不便を感じ

ています。

徳山道路が狭い土にカーブも多く

て交通の便が悪いと思います。それ

から運動施設が少ないですね。市民

グラウンド1個所では思うように利

用出来ません。

市長最近ご婦人

の方は家庭ではも

ちろん、職場でも

文化活動などに大

変活躍されていま

す。安心して働け

るよう保育所の施

設を充実したいと

考えています。

　

医療問題は総合的な施設が必要な

ことはよく理解していますが、交通

網、特に福井～大野間の整備を急ぎ

たいと思っています。これが出来れ

ば医療や職場などの問題もかなり緩

和されるでしょう。

　

スポーツ施設の不足については、

若い方は痛感されておられると思い

ます。四・五年計画で真名川の河川

敷にサッカーコートなら2面、テニ

スコートなら6面ぐらいの相当大き

なグラウンドを造る計画もあります

ので、ご期待に沿えると思います。

　

これからも皆さんの率直な意兄を

お聴かせ下さい。

司会いろいろ有意義なご意見をあ

りがとうございました。みなさんの

今後のご活躍をお祈りします。
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市・県民税

細災mrnmrn日ヰまで

漏れると不利になります

　

市・県民税の申告は3月15日まで

です。

　

申告用紙は今月20日ごろに区長さ

んを通してお届けしますので、右表

の日程により申告して下さい。

　

申告しないと医療費、生命保険料

など各種の控除が認められず、不利

になります。

　

ただし、①所得税の確定申告をさ

れる人②昭和55年1月1日現在で給

与の支払いを受けており、給与以外

の所得のない人は申告の必要があり

ません。

〈申告に必要なもの〉④申告用紙②

印鑑③家族の生年月日がわかるもの

　

（保険証など）④

54年中に支払われ

た生命保険料の領

収書または証明書

　

（109，000円以

上の場合。以下の

場合は証書等）③

保険税、国民年金

心身障害者扶養共済会掛金、農業者

年金等のある人は領収証⑥青色専従

者、事業専従者、日雇、勤めたこと

のある人は源泉徴収票（恩給、年金

を含む）または、給与支払い明細書

⑦20歳以上の大学生等を扶養対象と

する人は、在学証明書③施設入所者

を扶養控除対象とする人は、施設の

住所、施設名のわかる書類⑨不動産

所得（地代、家賃、年貢）のある方

で用紙に記入しきれない人は、その

明細書の身体障害者等の方はその手

帳面大野市に住民登録があり、他市

町村で課税されている人は、その住

所、勤務先がわかる書類。

市・県民税申告日程

月・日 場所 月・日 場所

2・27　

々

2・28　

々

2・29　

々

3・3

3・4

3・5　

々

乾側公民館

下庄公民館

庄林公民館

南六呂師公民館

小山公民館

土庄公民館

中村町据道場

中休公民館

3・6　

々

3・7　

々

3・8　

々

3・10　

S

3・15

富田公民館

市農協富田支所

阪谷公民館

市農協阪谷支所

市役所天会議室

五箇公民館

市役所天会議室

○時間はいずれも午前9時～午後4時。ただし、3月8日の　

市役所、五箇公民館は正午まで。

○町内、区ごとの日程の明細は、後日申告書の配布のとき回、　

覧でお知らせします。

転作目標決まる

昨年より67％増

　

ことしの転作目標面積と米の事前

売り渡し限度数量の割り当てが決ま

りました。

　

それによりますと当市の転作目標

面積は、土地基盤整備を含め462．8

以となっています。このうち、実際

の転作面積は448．34で、昨年に比

べると67％の増加になります。

　

一方、売り渡し限度数量はうるち

米1，434万超、もち米70万錫の割り

当てで、昨年より1．6％少なく大変

厳しい配分となっています。

　

市では、昨年1年間の水田面積移

動等を参考にし、各集落ごとに目標

数をお知らせします。

　

農家の皆さんには、農協や関係機

関とよくご相談の上、特定作物の集

団的な転作を図り、目標達成にご協

力下さい。

、
4
る
″
’
£ S・

血春日1丁目

　

新年早々「春日町の中森さん

とこで町の法事があるんやで

今すぐまいっとくねーんせ」と20

人ばかりの子供たちが町内をふれ

回る元気な声がこだましていまし

た。サルまねの話から親は子の模

範にならなければ一と説く善導寺

住職のお話には力がこもっていま

した。

　

中森さんの近所には、大相撲初

場所で初めて十両になった「大徹」

の実家があります。力士の後援会

づくりの縁の下の力持ちの役割を

果たし、市民会館でのy4進披露を

立派にやってのけたのも春日1丁

目の方々でした。春日のどの［メlも

スポーツや商店街活動などが盛ん

です。

　

日吉町から春日通りにさしかか

ると円徳寺があります。昨年秋に

本堂の新装成ったこの寺のご住職

は、大谷大学学長をしておられま

す。すぐ近くには古い歴史をもつ

春日神社があります。本殿には運

慶の作といわれているー対の駒犬

が置かれています二の境内では

3乍前からI山江二回財日撲大会が

行われていますさらに上へ行く

ヒ、朝起会が使丿ている木造3附

建ての家があります山形μ；占氏

が精魂を傾けて造っただけあって

建築学的にも価値のある建物です

　

春日通りは庶民的で温かいふん

囲気が感じられます。（T生）



市政おおの55．2．1 第309号（7）

農地の貸し借りに奨励金

　

流動化を進め有効利用図る

　

農地を耕作しない農家や、経営規

模を縮少したい農家が安心して土地

を貸し出すことが出来、基準にあて

はまれば奨励金が交付される農用地

高度利用促進事業が始まりました。

　

この事業は農業委員さんが推進役

となって、農地の貸し手と借り手を

掘り起こし、地域の農業を真に担っ

ていこうとする農家の経営の育成に

結び付けた農地の流動化を促進しよ

うとするものです。

　

貸し出す場合の奨励金（10

ひ当たり）は左表のとおりで

す。詳しく知りたい方や手続

きをとりたい方は農業委員さ

んか、市農務課へお問い合せ

下さい。

対象地 期間 奨励金額

農地
3～6年未満 10，000円

6年以上 20，000円

採草放牧地
米墾地

3～6年未満 2，000円

6年以上 4，000円

お知らt！

　

◆熊本県小川町出身者は連絡を

　

熊本県下益城郡小川町では、昨年

10月の庁舎火災で焼失した戸籍関係

書類の再製を急いでいます。

　

大野市内に在住の方で、同町に本

籍を有する方はお手数ですが、市役

所市民課戸籍係までお知らせ下さい。

　

◆交通事故相談月2回に

　

毎月1回第2火曜日に市役所で開

いている交通事故相談は、ことしか

ら第3火曜日も開かれています。

　

時間は午前10時～午後4時です。

交通事故に関するどのようなことで

も結構ですから、お気軽にご相談下

さい。

　

◆交通安全お年玉当選番号

　

1月15日成人式の会場で゛交通安

全お年玉プレゼント、の抽せん会が

行われ、次の番号が当選しました。

　

昨年、各家庭へお届けしました年

末年始の交通安全市民運動のチラシ

左欄の抽せん番号をお確かめ下さい。

＜当選番号〉特等5710ユ1等5544、

　　　　

8261い2等1200、11848、

　　　　

884012360、3等572、

1244、3459、3894、4807、

4808、7975、9149、11574

12348ヽ4等（下3ヶタ）

507い5等（下2ヶタ）11

＜賞品引換期間〉2月15日（金）まで

＜賞品引換場所〉大野商工会議所

　

◆はたちの声論文入選者

　

ことしの新成人から募集した「は

たちの声論文」21点を審査した結果

次の作品が優秀作に選ばれました。

　

入選

　　

「私の選んだ道」

　　　　

中谷好江（婦人警官、清滝）

　　

「私の選んだ道」

　　　　

森下てるみ（保育所勤務、

　　　　　　　　　

萩ヶ野）

　　

「大人の仲間入りをする決意」

　　　　

多田紀子（学生、弥生町）

　

佳作

　　

「私の選んだ道」

　　　　

森岡文子（看護婦、下据）

　　

「私の選んだ道」

　　　　

田中琴美（店員、土布子）

　　

「大人の仲間入りをする決意」

　　　　

阿部まゆみ（看護学生、七

　　　　　　　　　

板）

　

◆住宅建設資金の活用を

　

住宅金融公庫では2月27日まで次

のとおり個人住宅建設資金の申し込

みを受け付けています。

＜融資限度額〉木造360万円。不燃

　　　

構造390万円。耐火・簡易耐

　　　

火構造490万円

＜利率〉年5．5％

＜返済期間〉木造・不燃構造25年以

　　　

内。簡易耐火構造30年以内。

　　　

耐火構造35年以内

＜中込窓口〉銀行・信用金庫・農協

　　　

など「公庫業務取扱店」と表

　　　

示のある金融機関

　

◆郵便貯金の作文募集

　

郵政省では郵便貯金50兆円突破を

記念して、貯蓄に関する作文・体験

記を募集しています。

＜募集区分〉小・中学生、高校・大

　　　

学生、一般の各部

＜募集期間〉2月9日（土）まで

＜募集方法〉題名は自由。400字詰

　　　　　　　　

原稿用紙を使用し

　　　　　　　　

小・中学生は作文

　　　

荷で3枚以内、高校

　

”‘’J’。大学゜‾般は体験

　　

。。’。；記で5枚以内にま

　　　　　　　　

とめ、近くの郵便

　　　　　　　　

局へ提出。（作品

　　　　　　　　

は未発表のもの）

　

◆家計簿体験談を募集

　

福井県貯蓄推進委員会では、家計

簿を通しての貴重な体験談を募集し

ています。

〈内容〉家計簿をつけ始めた動機や

　　　

苦心・工夫、家族の協力模様

　　　

生活の変化、子供への教育効

　　　

果など内容は自由

＜原稿〉400字詰原稿用紙5枚以内

　　　

にまとめ、住所、氏名、年齢

　　　

職業、電話番号、家族一覧、

　　　

記帳年数を記入の土、封筒に

　　　　

「家計簿体験談」と明記

＜締め切り〉2月29日（令）

＜人選〉特選5編、秀作10編、佳作

　　　

35編。入選者には6月に本人

　　　

あて通知する外、各新聞、ラ

　　　

ジオ、テレビで発表

〈送り先〉福井市順化1－1－1日本

　　　

銀行福井事務所内福井県貯

　　　

蓄推進委員会



55．2．1市政おおの第309号（8）

　

今月の納税

固定資産税第4期分

国民年金保険料第4期分

29日までに納入して下さい。
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第23回市民スキー大会

　

大野地区●尚徳中が優勝

　

第23回市民総合体育大会冬季スキ

ー競技会が、2月3日六呂師スキー

場で選手・役員630人が参加して開

かれました。

　

午前9時からの開会式に続いて大

回転や距離競技が行われ1部で大野

地区、2部で尚徳中学校がそれぞれ

総合優勝しました。

　

当日は1日中雪

が降り続き絶好の

コンディションで

はありませんでし

たが、昨年は雪不足で中止になって

いることもあって各選手は2年ぶり

の大会に日ごろの練習の成果を十分

発揮していました。

　

2位以下の成績は次のとおりです。

1部男・女総合2位上庄地区、3位

富田地区。2部男・女総合2位上庄

中、3位陽明中。

　

◆固定資産課税台帳の縦覧

　

固定資産課税台帳の縦覧を3

月1～21日まで、市役所税務課

で行います。あなたの財産をお

確め下さい。



市政おおの55．2．15 第309号付録（2）

軽自動車税の障害者免除

　　

申請まだの方は3月中に

　

身体障害者の方本人、または生計

を同じくする家族が軽自動車を所有

し運転する場合は、1台だけ軽自動

車税が免除になります。

　

免除の対象となるのは下表の障害

の程度です。

　

該当される方でまだ免除申請をさ

れてない方は、3月31日（月）まで

に市役所税務課へ申請して下さい。

　

軽自動車税は所有している車に対

して掛かるものですから、既に免除

を受けている方でも車を入れ替えた

場合は、再度免除申請をして下さい。

　

申請書は税務課にあります。

障害の区分
障害者本人が車を所有

する場合の障害の程度

生計を同じくする者が車を

所有する場合の障害の程度

視覚障害 1～3級と4級の1 同左

聴覚障害 2・3級 同左

平衡機能障害 3級 同左

上肢不自由 1～2級の1・2 同左

下肢不自由 1～6級 1●2級と3級の1

体幹不自由 1～3級と5級 1～3級

心臓機能障害 1．3級 同左

呼吸機能障害 1・3級 同左

腎臓機能障害 （対象外） 1～3級

　

人権擁護委員に南豊氏

　

任期満了に伴う人権擁護委員

の推薦が、1月21日の臨時市議

会において行われ、南豊氏（65

歳、田野）が再推薦されました。

　

◆所得税、贈与税の申告受付中

　

贈与税の申告は2月1日から、所

得税の確定申告は2月16日からいず

れも3月15日まで受け付けが行われ

ています。

　

期限間近になると税務署は混雑し

落ち着いて相談出来なかったり、長

い時間待たなければならないことが

ありますので、申告は早めに済ませ

て下さい。

　

◆家庭児童相談にどうぞ

　

子供（18歳まで）の性格・しつけ

知能・言動などに悩んだり、疑問を

持っておられる方はありませんか。

　

家庭児童相談員がご相談に応じ、

適切な指導と助言をします。

　

相談場所は市役所（消防署こ階）

で、日時は月～土曜日午前9時～午

後5時（土曜日は正午まで）です。

　

電話（6－1111内線223・418）で

の相談にも応じますので、お気軽に

ご利用下さい。

　

◆耳の更生相談

　

耳の更生相談が次のとおり開かれ

ます。県立病院の医師が難聴で悩ん

でおられる方の診断・相談に当たる

一方、補聴器の利用方法などの指導

もありますのでご利用下さい。

＜日時〉3月4日（火）午後1～3時

＜場所〉勝山市教育福祉会館（勝山

　　　　

市元町1丁目、07798－8－

　　　　

5555）

　

◆交通事故無料相談

　

弁護士と専門の相談員が親身にな

ってご相談に応じます。

＜時間〉平日午前9時30分～午後4

　　　

時30分、土曜日正午まで

〈弁護士相談日〉第2・第4火曜日

　　　

午後1～4時

〈場所〉社団法人日本損害保険協

　　　

会、福井自動車保険請求相談

　　　

センター（福井市大手3一7

　　　

－1、繊協ビル5階502号室

　　　

0776－22－3282）

◆し尿浄化そう設置者講習会

　

昨年1～12月の

間にし尿浄化そう

を新しく設置され

た方、今までに講

習会を受けていな

い方か対象に次の

とおりし尿浄化そう設置者講習会が

開かれます。

＜日時〉2月22日（金）・29日（金）

　　　

午後1時30分～3時、いずれ

　　　

か都合のよい日に出席して下

　　　

さい。

〈場所〉大野保健所

＜内容〉①し尿浄化そう指導要綱

　　　

の要点②大野管内の現状③機

　　　

能および維持管理

　

◆進学ローンの案内

　

国民金融公庫では次のように゛進

学ローン、、を取り扱います。

　

高校・高専・大学等に進学する際

の必要な資金にご利用下さい。

　

〈融資額〉1世帯当たり50万円以内

　

〈融資期間〉高校3年以内、大学4

　　　

年以内

＜利息〉年8●2％

〈保証人〉1人以上（保証基金を利

　　　

用する場合は不要）

〈返済方法〉毎月元利均等返済

＜取扱期間〉4月末日まで

　

詳しくは各銀行・公庫・信用金庫

信用組合・金融機関の窓口でご相談

下さい。
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